

Puebla reforzará seguridad con la construcción de un cuartel de la GN en la Central de Abasto

El Ciudadano · 18 de enero de 2025

La iniciativa forma parte de los acuerdos establecidos entre el gobierno municipal y los comerciantes, con el fin de reducir la incidencia delictiva en la zona



El Ayuntamiento de Puebla entregará en comodato un predio a la Guardia Nacional (GN) para la construcción de un destacamento **en inmediaciones de la Central de Abasto**, a fin de combatir la incidencia delictiva de la zona.

También puedes leer: **SSC de Puebla mantiene operativos en la Central de Abasto ante aumento de delitos**

Así lo dio a conocer Francisco Rodríguez Álvarez, secretario General de Gobierno, quien precisó que **este proyecto podría estar listo en este 2025**.

En entrevista, indicó que la construcción de un cuartel forma parte de los acuerdos que logró recientemente el gobierno municipal con los **comerciantes de la Central de Abasto**, a fin de reforzar la seguridad del polígono.

Recordó que desde hace varios meses se contempló que este proyecto se ejecutará en un predio propuesto por los propios vendedores, pero posteriormente **se notificó que presentaba una afectación federal**.

Esto, debido a que se ubicaba **sobre ductos de Petróleos Mexicanos (Pemex)**, por lo que inmediatamente fue descartado.

En ese contexto, el funcionario municipal compartió que actualmente **se analizan dos opciones para que el proyecto se pueda llevar a cabo**, uno de ellos propuesto por los comerciantes y otro se encuentra sobre el bulevar.

Enfatizó que el gobierno municipal en conjunto con el área de Bienes Patrimoniales sólo se encargará de entregar el predio en comodato, por lo que será la Guardia Nacional **quien defina el lugar y realice la construcción de su cuartel**.

«Estamos en la exploración jurídica con el área de Bienes Patrimoniales para ofrecerles certeza en cualquiera de los predios que elijan (...) la construcción no dependería de nosotros, sino de la Guardia Nacional», dijo.

Francisco Rodríguez recordó que este proyecto se planteó desde 2023, luego de que **un elemento de la GN fue hallado sin vida en la Central de Abasto**, con huellas de tortura.

Comerciantes de la Central de Abasto exigen reforzar seguridad

Cabe recordar que el **pasado miércoles 15 de enero** comerciantes de la Central de Abasto se manifestaron sobre las calles de la capital poblana para **exigir a las autoridades mayor seguridad** en su zona de trabajo por una aparente alza de delitos.

Por lo anterior, el Ayuntamiento de Puebla sostuvo una mesa de diálogo con los inconformes, con quienes lograron diversos acuerdos, como mayor presencia policial y **la construcción de un destacamento de la Guardia Nacional**.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)